

## Bantuan Sembako Babinsa Koramil 0829-01/Kota Ringankan Anak Stunting

AHSAN - BANGKALAN.MEDIAVERIFIKASI.COM

Nov 2, 2023 - 01:45



*Keakraban Babinsa Koramil 0829-01/Kota dengan salah satu anak stunting*

BANGKALAN, - Pukul 09.00 WIB, Babinsa Koramil 0829-01/Kota, yang merupakan bagian dari Kodim 0829/Bangkalan, bersama-sama dengan Bidan Desa Kelurahan Pajagan, Kecamatan Kota Bangkalan, telah mengkoordinasikan upaya pemberian bantuan sembako kepada anak-anak yang menderita stunting di wilayah tersebut.



*Babinsa Koramil 0829-01/Kota saat menyalurkan bantuan paket sembako*

Kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam mendukung anak-anak yang menghadapi masalah stunting, yang merupakan kondisi serius yang memengaruhi pertumbuhan fisik dan perkembangan anak. Kolaborasi antara Babinsa dan Bidan Desa ini bertujuan untuk memberikan bantuan yang sangat dibutuhkan keluarga yang tengah menghadapi kesulitan dalam menjaga kesehatan dan gizi anak-anak mereka.

Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto melalui Batuud Koramil 0829-01/Kota, Pelda Nur Puji mengutarakan, "Bidan desa, yang berperan dalam perawatan dan pemantauan kesehatan di tingkat desa, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Kodim 0829/Bangkalan melalui Babinsa Koramil 0829/Kota. Mereka mengakui pentingnya kerja sama ini dalam membantu anak-anak yang menderita stunting serta menuntaskan program percepatan penurunan angka stunting di wilayah." Tuturnya

Lebih lanjut, Batuud menyampaikan bahwa para orang tua dari anak-anak yang menderita stunting juga merasa sangat terbantu dan senang melihat perkembangan anak-anak mereka yang semakin diperhatikan. "Mereka mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah peduli terhadap kasus stunting ini, mereka berharap agar anak-anak mendapatkan perhatian yang berkelanjutan dalam upaya mengatasi kondisi mereka tersebut." Sambungnya.

Babinsa Koramil 0829-01/Kota dan Bidan Desa Kelurahan Pajagan mengingatkan pentingnya kerjasama bersama masyarakat, Pemerintah, dan

pihak-pihak terkait untuk terus mengatasi masalah stunting. Mereka juga berharap agar Allah SWT membalas kebaikan semua pihak yang terlibat dalam upaya ini.

“Upaya kolaboratif ini menjadi contoh dalam upaya mengurangi dampak stunting di Kelurahan Pajagan dan mendorong kesadaran akan pentingnya perhatian terus-menerus terhadap kesehatan dan kesejahteraan anak-anak dalam masyarakat. Semoga bantuan ini akan meningkatkan kualitas hidup anak-anak yang terkena stunting di wilayah ini.” Harapnya mengakhiri.

(Pendim\_0829)